

Fecha: 09-02-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: El "Maravilloso Mundo del Silencio"

Pág.: 6
 Cm2: 561,4
 VPE: \$ 464.872

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

El "Maravilloso Mundo del Silencio"

Fundación promueve la inclusión social de personas con discapacidad motora, cognitiva y sensorial a través del buceo adaptado en Antofagasta.



LA FUNDACIÓN TRABAJA CON UN AMPLIO GRUPO DE INSTRUCTORES CALIFICADOS.

Mauricio Riquelme Cárdenas
 La Estrella

Para quienes han tenido la oportunidad de practicar buceo, el silencio que se escucha bajo el mar es una experiencia inolvidable. Sentir que vuelas bajo el agua es una sensación indescriptible, nada te detiene, eres libre, que lo hace una actividad deportiva para todos.

Bajo esos argumentos es que hace varios años viene trabajando en Antofagasta la fundación "El Maravilloso Mundo del Silencio", es una organización sin fines de lucro que promueve la inclusión social de personas con discapacidad motora, cognitiva y sensorial a través del buceo adaptado.

Eduardo Arancibia (fundador y presidente) ha sido un pilar fundamental para sostener y proyectar la fundación, impulsando su crecimiento, consolidando alianzas y permitiendo que cada

año más personas acceden a estas experiencias transformadoras.

"Creemos que el agua es un espacio de libertad, donde las barreras físicas se reducen y surgen nuevas oportunidades. Por ello, desarrollamos programas de buceo inclusivo, actividades recreativas y terapéuticas, formación deportiva y acciones comunitarias que fortalecen la autonomía, la autoestima y la integración social de nuestros beneficiarios", recalca Arancibia.

Mejorar la calidad de vida de personas que presentan algún tipo de discapacidad física o condición, es el gran objetivo que moviliza a quienes trabajan desinteresadamente en la fundación.

JUGANDO BAJO EL AGUA
 Las ganas de seguir ayudando a la comunidad, pero ahora proyectándose a otras comunas de la región, hizo que la fundación creara el proyecto "Jugando debajo del agua

me olvido de mi discapacidad", iniciativa que recibió el financiamiento del Gobierno Regional de Antofagasta, a través de los Fondos del 8% FNDR 2025, permitiendo que más personas vivan la experiencia de sentirse libres bajo el agua.

"El programa contempla clases de adaptación al medio acuático, formación en técnicas de buceo y actividades lúdicas submarinas -como el juego 'Gato' bajo el agua-, finalizando con un campeonato regional subacuático inclusivo. La intervención se desarrollará directamente en las comunas de Antofagasta, Mejillones, Calama, María Elena y Taltal, ampliando el acceso al deporte inclusivo en distintos territorios de la región", explicó el presidente de la fundación.

La metodología busca fortalecer la autonomía, la autoestima, la confianza y las habilidades sociales de los participantes. Esta propuesta surge co-



EL AGUA ES UN ESPACIO DE LIBERTAD, DONDE LAS BARRERAS FÍSICAS SE REDUCEN.



PROMUEVEN LA INCLUSIÓN SOCIAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD MOTORA, COGNITIVA Y SENSORIAL.

mo respuesta a la falta de espacios deportivos accesibles y busca garantizar el derecho a la recreación y al deporte en igualdad de condiciones. Bajo el agua, el peso del cuerpo disminuye y las limitaciones se reducen, permi-

tiendo una experiencia única de libertad.

Esta iniciativa beneficiará a decenas de familias de la región, generando oportunidades que antaño parecían inalcanzables.

Los cursos son total-

mente gratuitos presentando la credencial de discapacidad. Es para personas de los 10 años en adelante. La piscina está ubicada en Avenida Argentina 898 y los horarios son los jueves de 11:00 a 14:00 horas y el sábado todo el día. ☎